

## LECTURA N° 9

La gente que vive en el desierto habla de un animal llamado mantícora.

El mantícora es un animal que tiene tres filas de dientes que se entrelazan entre sí como los de un peine; la cara y las orejas son como las de un hombre; los ojos son azules, el cuerpo es parecido a un león y la cola termina en un aguijón, como la de los alacranes. Es muy aficionado a cazar hombres. Corre con mucha rapidez, apoyándose en unas uñas muy retorcidas. Cuando sopla por sus narices se oye el ruido desde muy lejos. Si es atacado, mueve con fuerza su cola y dispara unas púas, como flechas envenenadas, que son capaces de matar un hombre. Vive en el desierto, y cuando los ejércitos quieren cruzarlo, ataca a los soldados que pueden ser comidos por el mantícora.

### 1.- ¿Dónde vive el mantícora?

(En la selva – En las montañas – En el desierto)

---

### 2.- ¿Cómo es su cara?

(Parecida a un león – Como la de un hombre – Igual que un alacrán)

---

**3.- ¿A qué animal se parece el mantícora?**

(A un león – A un hombre – A un peine)

---

**4.- ¿Qué les gusta cazar?**

(Leones – Alacranes – Hombres)

---

**5.- ¿Cómo dice la leyenda que puede matar a un hombre?**

(Soplando por sus narices – Moviendo su cola – Clavándole el aguijón)

---

**6.- ¿Cómo titularías esta lectura?**

---

## LECTURA N° 10

La cima del Everest, la montaña más alta del mundo, con 8.848 metros, recibió por primera vez la visita de los alpinistas españoles.

El Everest fue conquistado por primera vez en 1953 por Hillary, un australiano. Pero todavía ninguna expedición española había conseguido subir a la cumbre.

El primero en pisar la cima fue el vasco Martín Zabaleta, el 14 de mayo de 1980.

El 28 de agosto de 1985, tras dos expediciones anteriores que no pudieron alcanzarla, tres catalanes llegaron a la cima del Everest: Óscar Cadiach, Antoni Sors -que se fumó un cigarillo en la cumbre del mundo- y Carles Vallés coronaron la montaña.

A su regreso, los alpinistas tuvieron un recibimiento espectacular, al igual que sucedió con Zabaleta.

**1.- ¿Quién fue el primer hombre que subió al Everest?**

**(Hillary – Zabaleta – Óscar Cadiach)**

---

**2.- ¿Cuántos metros tiene el Everest?**

**(1980 – 1953 – 8848)**

---

**3.- ¿Quién se fumó un cigarrillo en la cumbre del Everest?**

**(Óscar Cadiach – Antoni Sors – Carles Vallés)**

---

**4.- ¿Quién fue el primer español que subió a la cumbre del Everest?**

**(Zabalaeta – Hillary – Óscar Cadiach)**

---

**5.- ¿De dónde era Hillary?**

**(Vasco – Catalán – Australiano)**

---

**6.- ¿Cómo titularías esta noticia?**

---

.

## LECTURA 11

Desde hace muchos años el hombre se ha dedicado a cazar ballenas para aprovechar su grasa.

Antiguamente los balleneros después de buscarlas en los mares, se acercaban con sus embarcaciones y daban caza a estos enormes animales con sus arpones lanzados con fuerza.

Hoy en día las ballenas se buscan con radar y los arpones son disparados con potentes cañones que alcanzan mayores distancias.

Este tipo de caza ha supuesto casi la desaparición de las ballenas.

Algunas especies de ballenas están casi al borde de la extinción; es decir, que si no se deja de perseguirlas y matarlas, desaparecerán para siempre de los mares.

Afortunadamente muchos países han firmado unos acuerdos en los que se prohíbe su caza durante varios años para evitar su desaparición.

Pero otros siguen aún matándolas.

**1. ¿Por qué se cazan las ballenas?**

(*Por su grasa - Para aprovechar su carne - Porque son muy dañinas*)

---

**2. ¿Cómo se cazaban antiguamente las ballenas?**

(*Con un cañón - Lanzándoles un arpón - Con unas redes*)

---

**3. ¿Cómo se buscan actualmente las ballenas?**

(*Saben donde están - Las buscan mirando el mar - Con un radar*)

---

**4. ¿Por qué- se utilizarán los cañones?**

(*Porque son muy grandes - No hay que acercarse tanto - Mueren más rápido*)

---

**5. Al utilizar cañones y radar, ¿qué ha ocurrido con las ballenas?**

*(Que se cazan más fácilmente - Que hay más - Que no se pueden cazar)*

---

**6. ¿Cómo titularías esta lectura?**

---